

PUBLICIDAD



**DESINTOXÍCATE** 4 DE CADA 10 PERSONAS EN EL PAÍS ESTÁN MAL ALIMENTADAS.

Conozca **AQUÍ** por qué es necesario el consumo de esencias florales de última generación

**JAQUIN**  
de Francia

Cali, Marzo 8, 2017.

**Actualizado:** Miércoles, Marzo 8, 2017 08:24

LA INFORMACIÓN NO TIENE PRECIO.

✉ [Suscríbete a nuestro boletín de noticias](#)



Cali

Marzo 08, 2017

■ En Cali se prioriza la equidad de género

## Disminuyen feminicidios



De acuerdo con la Fiscalía General de la Nación, Cali, en lo que va corrido del año se han registrado 2 feminicidios menos en comparación con el año anterior, en el que para esta fecha se habían presentado 5.

Según cifras suministradas por la Fiscalía, en el transcurso de este año se han registrado 3 feminicidios, de los cuales 2 están en proceso de imputación de cargos y 1 está en proceso de indagación. Igualmente se han conocido 10 tentativas de feminicidio, de ellas 9 ya se encuentran en etapa de investigación y 1 en proceso de indagación. Por lo anterior se podría presumir la importancia que tiene el aviso oportuno a las autoridades cuando se es víctima de violencia, para que las diferencias no pasen a hechos lamentables.

Carolina Quijano, asesora en equidad de género del Municipio, dijo que: “el último año la Alcaldía atendió a 5.072 mujeres en diferentes procesos, tanto en atención a mujeres víctimas de violencia basadas en género, como a mujeres en procesos de prevención de violencias, procesos de empoderamiento económico y empoderamiento político”.

A propósito de la conmemoración del Día de la mujer, Quijano manifiesta que esta es una fecha que, “nos plantea un reto desde la sociedad, eso nos compromete tanto a la administración pública como a la ciudadanía, es decir, los avances en derecho de género que podamos pensar o plantearnos van a ir de la mano en el reconocimiento de ambos”.

En Cali hay una casa pensada para la mujer, la Casa Matria, es un espacio de la Alcaldía donde se le brinda acompañamiento jurídico y psicosocial inicial a las mujeres que han sido víctimas, para acompañarlas en su proceso por la ruta de atención.

Sin embargo, para las mujeres que tienen un potencial riesgo a ser víctimas de feminicidios también existe un lugar de acogida, donde se les garantiza su seguridad integral y el de su núcleo familiar.

Esta casa está ubicada en la Calle 10 Norte # 9N-07 B/ Juanambú. Entidades para denunciar: Fiscalía, Comisaría de familia, Policía.

## 0 Comentarios **Diario Occidente**

[1 Acceder](#) ▾[Recomendar](#) [Compartir](#)[Ordenar por los más nuevos](#) ▾

Sé el primero en comentar...

Sé el primero en comentar.

[Suscríbete](#) [Añade Disqus a tu sitio web](#) [Añade Disqus](#) [Añadir](#) [Privacidad](#)

**DISQUS**